

# Weltweit erfolgreich mit Kompetenz in Holz

Fachjournalisten informieren sich bei baierl + demmelhuber, Regnauer und Hain

**Töging/Seebruck/Rott.** Geballte Kompetenz in Holz für hochwertige Immobilien und ebenso hochwertigen Innenausbau erleben jetzt Wirtschafts- und Holzfachjournalisten aus dem gesamten deutschsprachigen Raum bei einer Informationsreise durch das südöstliche Oberbayern. Gastgeber waren die Unternehmen baierl + demmelhuber in Töging als Spezialist für hochwertigen Innenausbau, Regnauer in Seebruck am Chiemsee als Spezialist für vorgefertigte Häuser im Privat- und Objektbau nach individuellen Vorgaben sowie der Spezialist für Naturholzböden mit naturgeölter Oberfläche Hain in Rott am Inn; Veranstalter war der Hauptverband der Deutschen Holz und Kunststoffe verarbeitenden Industrie, der Verband der Deutschen Möbelindustrie und der Bundesverband Deutscher Fertigungsbau.

Bei baierl + demmelhuber mit Sitz in Töging fertigen rund 350 Mitarbeiter mit einem Jahresumsatz von 85 Mio Euro an fünf Standorten exklusive Innenausbau für internationale Kunden. Retail-Projekte wie die Flagship-Stores von Louis Vuitton oder Nespresso gehören dabei ebenso zum Portfolio wie die exklusiven Flughafen-Lounges von Emirates, Industriekunden wie Carl Zeiss und die VW-Gruppe oder öffentliche Großprojekte wie das Militärgeschichtliche Museum Dresden. In seiner knapp 50-jährigen Firmengeschichte wurde das Unterneh-



**Wirtschafts- und Holzfachjournalisten** aus dem gesamten deutschsprachigen Raum besuchten die drei oberbayerischen Betriebe baierl + demmelhuber in Töging als Spezialist für hochwertigen Innenausbau, Regnauer in Seebruck am Chiemsee als Spezialist für vorgefertigte Häuser im Privat- und Objektbau nach individuellen Vorgaben sowie den Spezialisten für Naturholzböden mit naturgeölter Oberfläche, Hain in Rott. Im Bild: Johannes Demmelhuber (rechts) führt die Gruppe über das Betriebsgelände in Töging.



**Blick in die Metallwerkstatt** bei baierl + demmelhuber: Hier wird nicht nur nach Plan, sondern auch kurzfristig auf Abruf gefertigt, wenn Projektleiter auf den Baustellen Bedarf anmelden. – Fotos: ede

men zudem mehrfach – unter anderem als bester Ausbildungsbetrieb – ausgezeichnet.

Die Ausbildung im eigenen

Haus besitzt seit jeher hohen Stellenwert, erklärt Johannes Demmelhuber. Interessenten an einer Ausbildung im Haus werden nicht nur zu Betriebspraktika eingeladen, sondern haben bei diesen Praktika auch die Chance, ihren Talenten und Interessen freien Lauf zu lassen und erhalten eine entsprechende Beratung durch Fachleute mit großer Praxiserfahrung. Als Akzente und Leistungskriterien, mit denen sich das Unternehmen internationalen Wettbewerb profiliert, nennt Johannes Demmelhuber kompromisslose Qualität und Termintreue auch bei höchstem Zeitdruck. Als Wachstumstreiber stellte er den Fachjournalisten auch die Aufstiegs- und Karrierechancen für motivierte und fleißige junge Mitarbeiter vor. „Diesen Fachleuten müsse wir eine klare Perspektive bieten“, betont er.

Das Unternehmen Regnauer Hausbau in Seebruck am Chiemsee steht mit den beiden Bereichen Objektbau und Wohnhausbau für Kompetenz bei der schlüsselfertigen Erstellung von modernen Zweck- bzw. Gewerbebauten und vitalen Wohnhäusern in Holz-Fertigbauweise. Regnauer gehört bei Wirtschaftsgebäuden bundesweit zu einem führenden Anbieter, bei Holzfertighäusern zählt das Seebrucker Unternehmen zum führenden Anbieterkreis in Süddeutschland. Das Familienunternehmen, in dritter Generation von Michael Regnauer geführt, setzt auf gewachsene Baukultur, jahrzehntelange Erfahrung und Kontinuität, modernste Fertigungstechnik, innovative Umsetzung und gesunde und nachhaltige Bauweise.

Das vor 85 Jahren gegründete Unternehmen setzt mit seinen 200 Mitarbeitern konsequent auf „vitales Bauen“, der Umsatz betrug 2013 etwa 40 Mio Euro.

Aus der Not nicht nur eine Tugend, sondern die Marktführerschaft in einem hochwertigen Segment machte Hain in Rott am Inn. Aus einer in den Nachkriegsjahren gegründeten Schreinerei hatte sich zunächst eine Fabrik für Türen und Fenster entwickelt. Dann stieg Hain in die Sägewerksbranche ein und investierte in ein Werk in der Slowakei. Zunächst wurden Hölzer für einen Kunden in der Produktion von Bodendielen

gefertigt; und als der Kunde wegen geschäftlicher Probleme absprang, da hatte das Unternehmen plötzlich ebenfalls ein Problem und viele Vorprodukte auf Lager, erinnert sich Richard Hain, der mit seiner Tochter Susanne die Geschäfte führt.

„Ich bin mit Leib und Seele Schreinermeister“, erklärt Richard Hain das Erfolgsrezept, mit der das Unternehmen schließlich selbst die Endfertigung der hochwertigen Naturholzböden übernommen hat. „In der Qualität gibt es keine Kompromisse.“ Nicht nur die Oberflächenbretter werden im eigenen Sägewerk hergestellt, auch die Schichthölzer mit stehenden Jahresringen als Unterlage kommen aus eigener Fertigung und unterliegen permanenter Qualitätskontrolle.

Das Unternehmen hat sich mittlerweile auf dem Bodenbelagsmarkt eine solide Stellung als Nischenanbieter hochwertig veredelter Naturholz-Böden erarbeitet. Im Segment der naturgeölten Oberflächen ist es Trendsetter: Als Familienunternehmen mit einem Umsatz von rund 14 Mio Euro in 2013 setzt Hain auf solides Wachstum, modernste Fertigungstechnik und innovative Produkte.

Weitere Details zu den Unternehmen im Internet:

[www.regnauer.de](http://www.regnauer.de)  
[www.demmelhuber.de](http://www.demmelhuber.de)  
[www.hain.de](http://www.hain.de)

– ede



**Geschäftsführerin** Susanne Hain zeigt, wie sorgfältig die Maserung der Hölzer für die naturgeölten Bretter herausgearbeitet wird.



**Die Materialausgabe** für Werkzeuge und Kleinteile erfolgt bei baierl + demmelhuber rationell wie in einem Discounter.

gefertigt; und als der Kunde wegen geschäftlicher Probleme absprang, da hatte das Unternehmen plötzlich ebenfalls ein Problem und viele Vorprodukte auf Lager, erinnert sich Richard Hain, der mit seiner Tochter Susanne die Geschäfte führt.

„Ich bin mit Leib und Seele Schreinermeister“, erklärt Richard Hain das Erfolgsrezept, mit der das Unternehmen schließlich selbst die Endfertigung



**Wichtiges Detail** der Naturholzböden bei Hain: Die Tragbretter aus Weichholz werden nur mit stehenden Jahresringen eingearbeitet, um höchste Belastbarkeit zu garantieren.



**Trotz des Einsatzes computergesteuerter** Verarbeitungsmaschinen gibt es im Herstellungsprozess der Bodendielen bei Hain an den Nahtstellen der einzelnen Verarbeitungsschritte stets noch eine zusätzliche Kontrolle durch Fachleute.



**Die mit Hartholz beschichteten** Bodendielen werden im Werk in Rott am Inn zur Pressung vorbereitet.



**Michael Regnauer** zeigt eine in den Hallen in Seebruck vorgefertigte Hauswand mit Holzverschalung. Auch verputzte Wände werden unter Dach vorgefertigt und garantieren auf Baustellen kürzestmögliche Montage- und Verarbeitungszeiten.



**Zur Isolation setzt** Regnauer in den vorgefertigten Wänden aus Holzrahmen und Gipsplatten passgenau zugeschnittene Zellstoffmatten ein. Sie versprechen nicht nur Formstabilität auf Jahrzehnte, sondern auch ein gesundes Wohnklima.



**Modernes Design aus dem Chiemgau** – Fertighäuser von Regnauer in Seebruck werden ebenso wie Objektbauten nach individuellen Vorgaben gefertigt. Die Bandbreite reicht vom regionaltypischen Bauernhaus über mehrstöckige Funktionsbauten zu Häusern in modernem Design.